



Echange Barbezieux Leganés Journée 3 Mercredi 11 MAI 2022

publié le 11/05/2022 - mis à jour le 13/05/2022

Après une première heure passée en cours avec nos correspondants, nous sommes partis direction Madrid. Notre guide privilégié local, ancien directeur de l'établissement Churriquera, nous attendait au cœur de la capitale pour en découvrir toutes les richesses culturelles. La relève de la garde royale a été le point d'orgue de la fin de matinée ! Après la pause déjeuner sur la Plaza de Oriente, nous avons continué notre marche dans le centre et repris notre bus dans l'après-midi pour vivre l'expérience du stade Wanda Metropolitano de l' équipe de l' Atlético.

¡Hasta mañana !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.